
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC pide explicaciones a Pascual por la “falta de soluciones al 
deterioro y abandono” del Centro de Salud del Nansa tres meses 
después de la denuncia de los profesionales 
 
Paula Fernández exige reparaciones inmediatas “por el bien de los trabajadores y los 
pacientes”   
 

Santander, 8 de febrero de 2025 

La diputada y portavoz del PRC en materia sanitaria, Paula Fernández, preguntará el próximo 
lunes en el Pleno del Parlamento al consejero de Salud, César Pascual, por la “falta de 
soluciones al deterioro y abandono” que sufre el Centro de Salud de Puentenansa, dos meses 
después de que el Servicio Cántabro de Salud anunciara su reparación tras una denuncia 
pública de trabajadores y usuarios. 
 
Acompañada por el portavoz municipal del PRC, Enrique Pérez, Fernández ha visitado el centro 
para constatar en primera persona “el estado inaceptable” en que se encuentra, “plagado de 
goteras y humedades, con techos que se vienen abajo, aparatos deshumidificadores 
totalmente obsoletos y hasta reparados con esparadrapo y las cortinas y elementos de 
aislamiento hechos jirones y sin capacidad para preservar la intimidad de los pacientes”. 
 
“Es verdaderamente tercermundista”, ha lamentado la parlamentaria tras la visita, en la que 
ha podido comprobar la situación “las condiciones inadmisibles” en las que se encuentran las 
instalaciones y que ya fueron denunciadas por los trabajadores el pasado mes de noviembre, 
cuando a los desperfectos se sumó un fallo en las comunicaciones telefónicas que mantuvo el 
centro incomunicado durante tres días. 
 
Aunque a raíz de aquella denuncia responsables del Servicio Cántabro de Salud visitaron el 
centro para interesarse por las reparaciones necesarias, tan transcurrido tres meses y “nada 
ha cambiado, porque no ha sido adoptada ninguna medida”. 
 
Ante esta situación, Fernández ha decidido promover un debate con el consejero en el 
próximo Pleno parlamentario, con el fin de conocer sus previsiones para acometer las 
reparaciones necesarias. 
 
“Es sabido que César Pascual no cree en la medicina rural, pero eso no le da derecho a 
abandonar a la población de una comarca alejada y envejecida”, ha precisado. 
 
Finalmente, ha valorado “el gran esfuerzo” que realizan los profesionales que trabajan en este 
centro de salud para “paliar las carencias “a base de vocación y compromiso con sus 
pacientes”. 
 


